

## ABSTRAK

**Adam Darussalam** : “Pengaruh Pendapatan Industri Pengolahan dan Pembiayaan Bank Umum Syariah Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Barat”

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa pertumbuhan ekonomi sangat bertumpu terhadap sektor riil dan keuangan syariah, yang mana dalam perekonomian sektor riil diibaratkan sebagai mesin dan mesin tersebut akan bekerja jika didukung oleh oli yang mumpuni yaitu sektor keuangan syariah. Selain itu, dilihat dari data perkembangan PDB, sektor riil industri pengolahan, keuangan syariah pada BUS cenderung mengalami peningkatan di setiap tahunnya. Sedangkan data pertumbuhan ekonomi justru menunjukkan sebaliknya dimana dari tiap tahunnya cenderung melemah.

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah menguji pengaruh signifikan sektor riil industri pengolahan, keuangan syariah pada bank umum syariah (BUS) terhadap pertumbuhan ekonomi di Jawa Barat baik secara parsial (individu) maupun simultan (bersama-sama).

Dalam kerangka pemikiran yang di bangun oleh penulis disimpulkan bahwa pendapatan industri pengolahan dan pembiayaan bank umum syariah berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi yang ada di provinsi jawa barat. Karna sesuai dengan teori yang di kemukakan oleh irfan bahwa sektor riil dan keuangan sangat berperan penting terhadap pertumbuhan ekonomi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Pengambilan sampel dengan teknik *nonprobability sampling* dan menggunakan *purposive sampling*. Data yang digunakan adalah data sekunder dimana data pendapatan industry pengolahan diperoleh dari data PDRB di ambil dari data badan pusat statistika (BPS) tahun 2011-2017, serta untuk pembiayaan bank umum syariah di peroleh dari laporan statistik perbankan syariah tahun 2011-2017 yang terdapat di otorisasi jasa keuangan (OJK). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah Studi Kepustakaan. Penelitian ini menggunakan metode analisis uji asumsi klasik, uji regresi linier berganda, uji hipotesis dan uji koefisien determinasi ( $R^2$ ).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial (individu) pendapatan industri pengolahan berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat dan Pembiayaan Bank Umum Syariah tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat. Sedangkan secara simultan (bersama-sama) antara pendapatan industry pengolahan dan pembiayaan bank umum syariah berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat.

## **ABSTACT**

**Adam Darussalam** : *"The Influence of Industrial Revenue Processing and Financing of Islamic Commercial Banks Against Economic Growth in West Java Province"*

*This research is motivated that economic growth is very dependent on the real sector and Islamic finance, which in the real sector economy is likened to a machine and the machine will work if supported by qualified oil which is the Islamic financial sector. In addition, judging from data on GDP developments, the real sector of the manufacturing industry, Islamic finance on BUS tends to increase every year. While economic growth data actually shows the opposite where each year tends to weaken.*

*The purpose of this study is to examine the significant influence of the real sector of the processing industry, Islamic finance on Islamic commercial banks (BUS) on economic growth in West Java, either partially (individually) or simultaneously (together).*

*In the framework of the thought that was built by the author it was concluded that the revenue of the sharia commercial bank processing and financing industries affected the economic growth in the province of West Java. Because it is in accordance with the theory put forward by Irfan that the real and financial sectors play an important role in economic growth.*

*This study uses a quantitative approach to the type of descriptive research. Sampling with nonprobability sampling techniques and using purposive sampling. The data used are secondary data in which the processing industry income data obtained from GRDP data is taken from the statistical data center (BPS) in 2011-2017, as well as for financing of Islamic commercial banks obtained from sharia banking statistics in 2011-2017 which are recorded in authorization of financial services (OJK). The data collection technique used is Literature Study. This research uses the classical assumption test analysis method, multiple linear regression test, hypothesis test and coefficient of determination test ( $R^2$ ).*

*The results showed that partial (individual) processing industry income had a significant effect on economic growth in West Java Province and Islamic Commercial Bank Financing did not significantly influence economic growth in West Java Province. While simultaneously (together) between the income of the processing industry and Islamic commercial bank financing significantly influence economic growth in the province of West Java.*

## الملخص

آدم دار السلام: "تأثير معالجة الإيرادات الصناعية وتمويل البنوك التجارية الإسلامية على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الغربية"

يحفز هذا البحث على أن النمو الاقتصادي يعتمد اعتمادًا كبيرًا على القطاع الحقيقي والتمويل الإسلامي ، والذي يشبه الاقتصاد في القطاع الحقيقي بالآلة وستعمل الآلة إذا كانت مدعومة بالنفط المؤهل وهو القطاع المالي الإسلامي. بالإضافة إلى ذلك ، انطلاقًا من بيانات تطورات إجمالي الناتج المحلي ، والقطاع الحقيقي في الصناعة التحويلية ، يميل التمويل الإسلامي في BUS إلى الزيادة كل عام. بينما تظهر بيانات النمو الاقتصادي عكس ذلك حيث تميل كل عام إلى الضعف.

الغرض من هذه الدراسة هو دراسة التأثير الكبير للقطاع الحقيقي في صناعة المعالجة ، والتمويل الإسلامي على البنوك التجارية الإسلامية (BUS) على النمو الاقتصادي في جاوة الغربية ، إما جزئيًا (فرديًا) أو في وقت واحد (معًا).

في إطار الفكر الذي صممه المؤلف ، خلص إلى أن إيرادات البنك التجاري الشرعي للصناعات التحويلية والتمويلية أثرت على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الغربية. لأنه وفقًا للنظرية التي طرحها عرفان ، يلعب القطاعان الحقيقي والمالي دورًا مهمًا في النمو الاقتصادي. تستخدم هذه الدراسة مقارنة كمية لنوع البحث الوصفي. أخذ العينات مع تقنيات أخذ العينات واستخدام أخذ العينات هادفة. البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية يتم فيها أخذ بيانات دخل صناعة المعالجة التي تم الحصول عليها من بيانات GRDP من بيانات وكالة المركز الإحصائي (BPS) في 2013 - 2017 ، وكذلك لتمويل البنوك التجارية الإسلامية التي تم الحصول عليها من تقارير إحصاءات البنوك الإسلامية للعام 2011-2017 والتي يتم تسجيلها في ترخيص الخدمات المالية (OJK). تقنية جمع البيانات المستخدمة هي دراسة الأدب. يستخدم هذا البحث طريقة تحليل اختبار الفرضية الكلاسيكية واختبار الانحدار الخطي المتعدد واختبار الفرضية ومعامل اختبار التحديد ( $R^2$ ).

أظهرت النتائج أن دخل صناعة المعالجة الجزئية (الفردية) كان له تأثير كبير على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الغربية وأن تمويل البنك التجاري الإسلامي لم يؤثر بشكل كبير على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الغربية. بينما في وقت واحد (معًا) بين دخل صناعة التجهيز والتمويل التجاري للبنوك الإسلامية ، فإن ذلك يؤثر بشكل كبير على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الغربية